

Ressort: Lokales

Baden-Württemberg: Vierjähriger ertrinkt in Gartenpool

Heidelberg, 18.05.2014, 20:14 Uhr

GDN - In der baden-württembergischen Stadt Heidelberg ist am Sonntagnachmittag ein vierjähriger Junge in einem Gartenpool ertrunken. Der Vierjährige war gegen 16:30 Uhr im Gartenpool eines Nachbargrundstücks leblos aufgefunden worden, teilte die örtliche Polizei mit.

Demnach wurde das Kind mit einem Rettungswagen in eine Klinik eingeliefert, wo es trotz aller Bemühungen der Ärzte am frühen Sonntagabend verstarb. Nach ersten Erkenntnissen geht die Polizei von einem tragischen Unglücksfall aus. Hinweise auf eine Fremdeinwirkung liegen nicht vor, teilten die Ordnungshüter weiter mit.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-34791/baden-wuerttemberg-vierjaehriger-ertrinkt-in-gartenpool.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com